

20.12.2024

Betreff: Hinweise aus gut informierten Frauenkreisen – Teil 1

Herzliche Grüße nach Berlin!

Sie haben die einmalige Chance, ein schlechtes Gesetz entscheidend zu verändern! Setzen Sie sich dafür ein, dass der Begriff Geschlechtsidentität im Gewalthilfegesetz ersatzlos gestrichen wird: Denn mit diesem Konstrukt würde Männern der Zugang zu Frauenhäusern ermöglicht werden. Männer haben in Frauenhäusern nichts zu suchen.

In diesem Sinne - es geht ums Ganze. Wir bleiben am Ball.

Sie haben Fragen? Wir antworten gerne.

Team Frauenschutz

Arbeitskreis Geschlechtsbasierte Rechte der Frau (AK GRF)
Lobbyregister-Nr. R006006